



¡POR UNA JUSTICIA CONSTRUIDA DESDE EL PUEBLO Y PARA EL PUEBLO!

La Organización Pacifista de la Sociedad Civil “Las Abejas” con sede en la Tierra Sagrada de Los Mártires de Acteal, del Mpio. de Chenalhó, Chiapas, México. Después de 14 años de impunidad de la masacre y 20 años de resistencia y lucha por la reivindicación de la autonomía como pueblos:

CONVOCA A:

Asistir y a ser testigos del pre audiencia de Tribunal Permanente de los Pueblos en Materia de *Desplazamiento Forzado* y *Guerra Sucia* teniendo lugar en el auditorio de “Las Abejas” de Acteal; dando inicio a partir de las 9:00 horas de la mañana del día lunes 16 de Abril del año 2012.

Porque, sí los elites del poder gozan de negocio con las leyes de justicia mexicana. Los pueblos por ser la mayoría tienen el derecho absoluto de construir su propio tribunal; pues hoy, solo es posible una justicia verdadera construida por la memoria de los pueblos. Ven y acompáñanos a construir juntos la otra justicia.

Te esperamos con nuestros mártires!!.

Abril, 10 del 2012.

INVITA

La organización de la Sociedad Civil de “Las Abejas”